très minimes proportions, puisqu'il n'y a eu que deux personnes grièvement blessées.

Malgré cela, le personnel de la Croix-Rouge madrilène et celui de la sous-section de Carabanchel ont fait leur devoir; les ambulances et leur personnel étaient sur les lieux dès la première heure; le secrétaire général, M. Criado y Dominguez, qui fut un des premiers à accourir, a été atteint d'une insolation qui l'a tenu plusieurs jours malade.

On peut évaluer à 200 le nombre des membres de la Croix-Rouge présents sur le lieu de la catastrophe.

FRANCE

LES DISPENSAIRES-ÉCOLES D'INFIRMIÈRES

Les dispensaires-écoles pour dames infirmières ont été fondés il y a trois ans, et le Dr Riant, vice-président du Conseil central de la Société française, qui s'occupe spécialement de cette organisation comme médecin en chef du dispensaire de Paris, a récapitulé dans un tableau comparatif les résultats obtenus pendant ces trois années. Il y a eu pour cette période 7868 consultations de chirurgie, 2494 opérations, 43,928 pansements. En médecine 2341 consultations ont été données avec démonstrations et leçons aux élèves. Enfin le dispensaire de Paris a diplomé 193 dames infirmières, et les dispensaires de province, fondés à l'instar de celui de Paris, à Evreux, à Reims, à Lyon, à Marseille et à Cherbourg ont délivré 92 diplomes.

Ces résultats, très encourageants pour des débuts, ne peuvent que faire bien augurer de l'avenir et montrer la valeur et l'utilité de l'institution.